
 

令和 5 年 12 月 6 日 

前渡小学校 PTA 会長 内田 喜嗣   

  

  夏休みが明けてからも続いた高い気温も、日を追うごとに落ち着き、最近は朝晩しっかりと寒

さを感じるようになりましたが、保護者の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。 

 子どもたちは、民間施設でのプール学習や校外学習、総合体育館での合唱披露など、今まで制

限されていた体験学習ができるようになり、より一層成長していることと思います。 

 さて、11 月 15 日(水)に第 3 回運営委員会を行いましたのでご報告いたします。 

1 各委員会活動報告 

【学年委員】 

１学年 
11/10(金)に親子レク（フラフープくぐり）

と給食試食会を実施。 
２学年 

11/7(火)に親子レク（二人三脚）と給食試

食会を実施。 

３学年 
10/24(火)に親子レク（ボール運び）と給食

試食会を実施。 
４学年 

9/27(水)親子レク（ヨガ体験）と給食試食

会を実施。 

５学年 
9/29(金)に給食試食会を実施。 

６学年 
卒業式の準備・打ち合わせ中。12/14(木)に

親子レク（法教育講座）を実施予定。 

【専門委員】 

教養厚生 7/13(木)に学校保健安全委員会に出席。 広 報 10 月に前期広報誌（A4 両面）を発行。 

整 備 
9/22(金)に奉仕作業を実施。10/23(月)

にベルマーク回収を実施。 
校外指導 

12 月分までの立哨当番表を配信済み。 

現在 1 月分当番表を作成中。 

家庭教育学級 
子どもと一緒に子育てを学べる 15 分程度

の動画を配信予定。 

  

2 わくわくフェスティバルについて 

  10/27(金)に行われたわくわくフェスティバルの反省点を運営委員会で確認しました。 
 

 【わくわくフェスティバル終了後に学校が行ったアンケートについて】（334 件の回答） 

  ・開催日程→85％が適当である・15％が要検討と回答 

  ・開催場所→55％が総合体育館・10％が学校体育館・35％がどちらでも良いと回答 

  ・発表内容→89％が適当である・11％が要検討と回答 
 

 【アンケートの自由記述欄】 

  ・曲をもっと多く聞きたかった 

  ・遠くて写真が撮りにくかった など（※一部抜粋） 
 

 【その他】 

  ・駐車場誘導に警備員が 2 名配置されたことで、スムーズな駐車を行うことができた 

 

運営委員会だより 

No.3 

学年委員の活動が 3年ぶりに行われ、 
子どもたちと楽しい時間が過ごせました♪ 



 【来年度のわくわくフェスティバルについて】 

    今年度は感染症対策と、それに伴う日程の都合で児童の発表のみとなりましたが、来年度は

昨年度までの形を踏まえたうえで、保護者と学校で協議を重ね、よりよいものになるようにし

ていきます。 
 

3 次年度以降の PTA 活動について 

   例年、総務・学年委員・専門委員あわせて 120 名程度を募集しています。しかし、近年は応

募が定員に満たないことが多く、今年度は定員に満たずに活動している委員会もあり、今後の

運営形態や定員数を含めて抜本的な組織改革を検討せざるを得ない状況が続いています。そこ

で、将来的に委員会の数や定員を調整することを視野に入れながら、来年度は、行事毎にボラ

ンティアを募集して活動していけるかどうかなど、試験的な形をとりながら組織改革について

検討していこうと考えています。 
 

 4 来年度の PTA 役員選出について 

   来年度の役員選出では、各委員会の定員を設けずに上限のみを設けて募集をする方向で検

討しています。必要な活動をより明確にするのが目的です。詳しくは、今後配布予定の役員

選出についてのお便りをご覧ください。役員選出の状況を踏まえて、調整会議の開催有無を

検討していきます。 
 

 5 その他 

  【来年度の立哨箇所について】 

     10/13 に Home＆School で配信しました「立哨箇所新設希望箇所調査」に関してのご協

力をありがとうございました。皆様からのご意見と現地調査により現状に即した箇所を検

討し、来年度より新たに 3 箇所の新設と、3 箇所の廃止を決定いたしました。現在登録し

ていただいているグループも一部変更になるところがあります。 
 

≪廃止箇所≫ 

    ［A11 の半四郎］と［F15 の小池酒店］は、利用児童数が少ないことから 

該当世帯での個人見守りとさせていただき、廃止させていただきます。 

［G20 の第８公園入口］は、利用児童数や交通状況、立哨担当者からの要望を受け、 

廃止といたします。 

      

     上記廃止箇所および新設箇所の詳細、登録グループに関して、後日 Home＆School にて

お知らせいたしますので、ご確認いただきますようお願いいたします。 

 

【立哨当番の除外希望について】 

    以前より、さまざまなご事情から「当番表から除外してほしい」という意見がよせられて

おり、各ご家庭のさまざまなご事情を極力考慮したうえで、ひとつひとつ対応を検討し、判

断させていただいている状況です。皆さまの立哨当番の見守りにより、登校時の子どもた

ちの安全が維持されております。当番表に記載がある方だけでなく、ご家族ご友人どなた

でも立哨は可能ですので、朝のお忙しい時間帯の対応となりますが、子どもたちの安全な

登校のために、引き続きご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 

来年度は新たな活動が始まりそうです！！PTA 総会
への出席など、活動へのご協力をお願いします♪ 



【来年度の立哨当番・登校班の登録について】 

 来年度も、今年度と同じく Google マップからの登録をお願いする予定です。 

つきましては、冬休み中の登録を予定しておりますので、配布物での詳細確認と、 

期間内の登録をよろしくお願いいたします。 

 

【情報収集について】 

 出自不明の情報や噂により、立哨当番やわくわくフェスティバルにおいて、運営やご家庭で

の対応に混乱が生じる場面がございました。PTA 活動内容については、Home＆School やお便

りなどの公式情報をご確認くださいますようお願いいたします。また、ご不明な点や疑問に思

ったことは、PTA メール等での確認をお願いいたします。真偽が定かではない情報が蔓延す

ることで、今後の PTA 活動に支障をきたす場合があるためご注意ください。 

 

  【PTA 会費について】 

    通知表「いちょう」の表紙印刷費について、「印刷費」として予算計上します。 

 

 

  

PTAメールアドレス 

maemaepta@gmail.com 

さまざまなご意見お待ちしています☆ 

mailto:maemaepta@gmail.com

